



## NPO 法人ウイル大口スポーツクラブ創立15周年

### 大口中学校体育館

2 / 5  
日



NPO 法人ウイル大口スポーツクラブ創立15周年記念式典と記念イベントが開催されました。

式典では、理事長の近藤登さんが「行政や企業、良き指導者と多くの会員の皆さんに支えられ、この日を迎えることができました。今後もクラブの発展に臨んでいきます」と挨拶されました。

記念イベントは、「みんなで楽しむ運動会」がおこなわれ、吉本興業(株)所属のお笑い芸人とスポーツ選手、ウイル大口スポーツクラブと日本のフットサルチーム「名古屋オーシャンズ」が4チームに分かれ、優勝を目指して競い合いました。



## 内閣総理大臣表彰

### NPO 法人子どもと文化の森

1 / 16  
月



昭和50年に「尾北おやこ劇場」として設立され、平成8年から子育て支援活動を展開しているNPO法人子どもと文化の森が、内閣府の「子供と家族・若者応援団表彰」で表彰され、鈴木町長へ報告に訪れました。

「表彰はこれまで携わった方々や、地域の助けがあったからこそ」と理事長の岩根代子さん。

鈴木町長は「皆さんは、古くから活動をされている経験があります。この経験をさまざまな形で今後の子育て支援につなげていってくださ」と話されました。



## 南校下老人クラブ交流会



## 西っ子発表会

▲一年生 むかしのはなしはっぴょうかい

大口南小学校下（秋田、大屋敷、豊田）の老人クラブが交流会を開きました。

午前の部は、岐阜聖徳学園大学教授 玉置崇さんをお迎えし、『母の心を想う子育て』について聴講。落語家（愛狂亭三楽）でもある玉置さんは、「笑うのは健康にいい」と、ユーモアを交えながらお話しをされました。昼食をとり、午後は、お楽しみ芸能会が引き続き催され、楽しい時間を過ごしました。

### 大屋敷学共

2 / 6 月

西小学校で西っ子発表会がおこなわれ、1年生から6年生が各教室や体育館で、テーマごとに発表や体験学習などを披露しました。

1年生のテーマは『昔から伝わる遊びを楽しもう』。教室内は華やかに飾られ、楽しさが伝わってきます。児童たちも、自分たちで考え、準備した遊びを生き生きと伝えていました。どの学年も、工夫をこらした発表に、保護者や地域の方が感心をしている様子でした。

### 大口西小学校

1 / 21 土



南山ゴールデンメイルクワイヤー

## 第10回 おおぐち合唱祭



ヴォーカル・パフォーマンス・グループ櫻組

第10回「おおぐち合唱祭」が町民会館ホールで開催されました。

ポピュラー音楽や童謡など幅広いジャンルの曲が披露され、観客は心に響く歌声に魅了され、各合唱団に大きな拍手を送っていました。

今年（10周年記念）として『Caprice』（カプリス）のコンサートも開かれました。「合唱祭は10年前、当時大口町に子どもたちの合唱団ができ、『子どもたちのために発表の場を作ろう』と、町内外の合唱団に声を掛けたのがきっかけです。これまで長く続いたのは、支えていただいた地域の皆さんのおかげです」と、おおぐち合唱祭実行委員会の皆さん。

### 町民会館

2 / 5 日